

Gernsheim, im Dezember 2020

Liebe Eltern der Viertklässler/innen,

wie bereits angekündigt, finden in diesem Jahr **keine Informationsveranstaltungen zum Übergang von Jahrgangstufe 4 in 5** statt.

Es ist uns aber wichtig, dass Sie alle relevanten Informationen erhalten, um eine gute Entscheidung zur Wahl des geeigneten Bildungsgangs und bei der Wahl einer passenden Schule für Ihr Kind treffen zu können. Hierbei ist Ihnen die Klassenlehrkraft Ihres Kindes behilflich. Sie wird Sie zu Beginn des zweiten Schulhalbjahres umfassend beraten.

Weitere Hilfen sind Informationsschreiben sowie Filme, die Ihnen im Internet zur Verfügung stehen.

Hier finden Sie eine kleine Zusammenstellung der zur Verfügung stehenden Materialien:

- **Erklärfilm** des Hessischen Kultusministeriums zum hessischen Schulsystem in mehreren Sprachen:  
<https://kultusministerium.hessen.de/video/das-hessische-schulsystem>
- **Erklärfilm** des Hessischen Kultusministeriums zu den Bildungswegen in Hessen in mehreren Sprachen:  
<https://kultusministerium.hessen.de/video/bildungswege-hessen>
- **Informationen zu den unterschiedlichen Schulformen** in Hessen:  
<https://kultusministerium.hessen.de/schulsystem/schulformen>
- **Präsentation:** Mein Kind kommt in die 5. Klasse:  
[https://kultusministerium.hessen.de/sites/default/files/media/hkm/presentation\\_zum\\_uebergang\\_4-5.pdf](https://kultusministerium.hessen.de/sites/default/files/media/hkm/presentation_zum_uebergang_4-5.pdf)

(Strg. + Klicken, um den Links zu folgen!)

Am 17.12.2020 findet um 18.00 Uhr eine Online-Sprechstunde des Kreiselternebeirats und des Staatlichen Schulamts zum Übergang 4/5 statt. Die Einladung hierzu und die Daten zur Einwahl in die Video-Konferenz erhalten Sie über den Schulelternbeirat (digital), außerdem finden Sie diese auch auf unserer Schulhomepage.

Bitte informieren Sie sich ab Januar 2021 auch auf den Internetseiten der weiterführenden Schulen über weitere Hilfen zur richtigen Schulwahl!

Sollten Sie weitere Fragen haben, dürfen Sie sich gern an die Klassenlehrerin Ihres Kindes wenden (Bitte warten Sie aber bis zu den Beratungsgesprächen im Februar!).

Ich wünsche Ihnen eine schöne restliche Adventszeit und schon jetzt erholsame Ferien bzw. möglichst viele schöne und ruhige Tage ohne schulischen Stress.

Bleiben Sie gesund!

Freundliche Grüße

R. Marpe, Schulleiter